

Berkat Bupati Barru Musallah Al Akshah Warekke Desa Mattirowalie Terbangun

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.GO.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 20:38



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si melakukan peletakan batu pertama pembangunan musallah Al Akshah di Warekke, Dusun Tille, Desa Mattirowalie

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si melakukan peletakan batu pertama pembangunan musallah Al Akshah di Warekke, Dusun Tille, Desa Mattirowalie, Kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi

Selatan. (11/08/2023).

Bupati Suardi Saleh mengucapkan syukur akan dibangunnya musallah Al Akshah untuk digunakan masyarakat Warekkr dusun Tille.

"Alhamdulillah hari ini kita diberikan nikmat kesehatan dan kesempatan dalam rangka peletakan batu pertama pembangunan Masjid / Mushalla Al Akshah Warekke yang baru saja kita lakukan," ucap Suardi Saleh.

Ia berharap, bahwa kas masjid seperti tadi dana awal 10 juta dan sumbangan 20 juta, selanjutnya juga ada di kantong muslim dan muslimat baik yang ada di tille, baru secara keseluruhan, dan mungkin juga keluarga yang berhasil di luar.



"Tuhan menggerakkan hatinya untuk menyumbang masjid, Selama Ada kegiatan pembangunan insya Allah bantuan akan mengalir Karena Tuhan menjanjikan bahwa Siapa yang membangun masjid walaupun hanya berupa gundukan sarang burung kecil akan disiapkan istana di surga," harapnya.

Penting diketahui, bahwa Pemerintah Kabupaten Barru tiap tahunnya menganggarkan bantuan pembangunan untuk kurang lebih 50 masjid dimana besarnya bantuan tergantung kebutuhan.

Ketua Panitia H. Sudirman mengucapkan terima kasih kepada bupati Barru menghadiri langsung peletakan batu pertama musallah di warekke Tille.

"Alhamdulillah berkat bapak Bupati Barru Pembangunan musallah ini kami laksanakan, mengingat di warekke sudah banyak rumah sehingga perlu ada mushalla," tutur H. Sudirman.

Peletakan batu pertama tersebut juga dihadiri Ketua DPRD Barru, Kabag Kesra, Sejumlah Kepala OPD (disdukcapil, inspektorat, dishub, bkpsdm, Dinas

pertanian, Dinas Pendidikan), Camat Tanete Riaja, Kades Mattirowalie, Kepala Puskesmas Ralla, Tokoh Masyarakat, Agama, dan Pemuda.

(Hasyim/HIKPB)